



Rotary Club de : Château-Gontier

Titre de l'action : Gala réinventé du Rotary club de Château Gontier

Action (don) ou Opération (collecte) :

Opération : dîner de Gala

Action : don à la SNSM

Date de l'opération : 10 octobre 2020

Description de l'action en 300 mots :

Chaque année depuis sa création, le RC de Château-Gontier organise début octobre une soirée style «Gala de bienfaisance » à la manière des Galas à l'américaine avec une tombola, (celle-ci ayant disparu les dernières années), vente de vin, soirée dansante, etc...

Chaque année, entre 150 et 200 personnes participent à cette soirée sur invitation. Dans les faits, chaque Rotarien organise une table de 8 à 10 personnes avec ses amis afin de passer un bon moment ensemble. Des représentants politiques et de l'administration de la Ville et de ses environs sont présents, il y a un beau discours du Président rappelant le rôle du Rotary et son engagement dans les différentes actions.

Les bénéfices servent à financer une action importante : Salle Snoezelen à l'IME locale, mini ferme pédagogique, dispensaire à Madagascar, action commune avec le Club contact de Bournemouth, financement de l'accueil des jeunes et bien d'autres.

C'est une soirée assez lourde en termes d'organisation et de pré-financement. Elle doit se planifier plusieurs mois à l'avance et mobilise une bonne partie des membres du Club ; c'est la grande action de l'année !

Mais voilà, le corona virus arrive....

Problèmes à résoudre :

Vers la fin du confinement, mal vécu par tous car les réunions se faisaient rares et uniquement à domicile, les Rotariens ont décidé de ne pas annuler le Gala annuel, ce qui aurait été la solution de facilité, mais lui donner une nouvelle forme, plus attrayante, innovante et pouvant passer à travers les mailles du filet des restrictions sanitaires imposées par les pouvoirs publics.

Cette nouvelle organisation devait être moins lourde à mettre en œuvre avec la possibilité d'être annulée au dernier moment sans perte financière. Un vrai défi... !!

Concept :

Pendant la période post-confinement le Club avait organisé avec plus ou moins de succès « les repas à domicile » en vue de venir en aide aux restaurateurs de Château Gontier qui avaient subi une fermeture totale de leurs établissements pendant la phase de confinement. Ce fût le déclic !

Un Gala décentralisé à domicile chez des « recevants dénommés Ambassadeurs » par petits groupes d'une dizaine d'amis avec livraison à domicile d'un bon repas, préparé par un restaurateur de la Ville à un prix inférieur à celui du Gala habituel.

Les vins étant fournis par le « recevant/invitant » ou, éventuellement, avec la contribution de ses amis. Décision à prendre entre eux.

Mise en œuvre :

Plus de salle à louer, plus de vin à acheter, plus de licence, plus d'orchestre ou de DJ, plus de décoration de salle, plus de location de tables et pas de temps à passer par les membres à disposer et décorer la salle et les tables....

Lieu de l'action : Gala décentralisé à domicile chez des « ambassadeurs »

Budget total de l'opération/action :

Si c'est une opération, l'argent recueilli sert à financer quelle(s) action(s) ?

Très vite une action en vue d'aider les Sauveteurs en Mer est apparue et a fait l'unanimité chez les membres après les noyades de sauveteurs qui ont beaucoup marqués les esprits lors des sauvetages périlleux aux Sables d'Olonnes et à Carteret dans la Manche.

Notre Club va participer au remplacement du canot de Granville en finançant un équipement de sécurité (radar ou autre).

Catégories

Action locale

Axe(s) Stratégique(s) de l'Action

Développement économique et local

Partenaire(s) :

Recherche active de sponsors en mettant en avant notre action très fédératrice au bénéfice des Sauveteurs en Mer. Chaque sponsor reçoit des repas gratuits en fonction de sa participation qu'il offrira à ses amis ou à ses collaborateurs.

- V&B (société de distribution de vin et bière dont le siège est à Château-Gontier) sponsorise Maxime Sorel pour le prochain Vendée Globe. Nous convainquons son Président, par ailleurs sponsor fidèle de nos Galas annuels, de nous fournir une interview dans laquelle Maxime Sorel approuve entièrement notre action. Il sera diffusé sur Facebook (1600 vues à ce jour).
- Articles dans la presse locale et régionale qui loue l'initiative innovante du RC de Château-Gontier.

Bilan :

Il est encore trop tôt pour avoir un bilan définitif mais tous les indicateurs sont au vert. Plus de 165 convives, un sponsoring au-delà de nos espérances et le Club qui pense déjà à l'année prochaine. Mais on peut déjà dire que tous les Rotariens ont participé à cette innovation. C'était pour moi un point très important de pouvoir fédérer toutes les bonnes volontés en ces moments difficiles

En conclusion un Gala innovant et fédérateur, même chez nos anciens et que nous espérons bien réussir. Ce qui nous fera oublier notre regret de ne pas avoir partagé la convivialité d'une grande soirée avec DJ, déco et danse endiablée sur la piste jusqu'au bout de la nuit !!

Contact(s) pour cette Action

Nom-Prénom : Pascal Breton

Adresse mail : pascal.breton53@orange.fr



livret gala réinventé
Château-Gontier.pdf